

Technische Universität Braunschweig

Transferservice

Bereich Wissenstransfer, Sandkasten

Bültenweg 17

38106 Braunschweig

www.sandkasten.tu-braunschweig.de

sandkasten@tu-braunschweig.de

(0531) 391-31 26



Gestalten. Teilen. Engagieren.

sandkasten.tu-braunschweig.de

Es gibt nichts Gutes, außer: Du tust es.

„Wissen bewegt Zukunft – im Sinne unserer Nachhaltigkeitsziele“

Das Team Wissenstransfer bietet integriert in Forschung und Lehre Service-Leistungen zur Verbesserung der Transfer- und Kooperationskompetenzen.

www.tu-braunschweig.de/transferservice/wissenstransfer

Foto: Lukas Bochmann/TU Braunschweig



Technische
Universität
Braunschweig

Transferservice
Bereich Wissenstransfer

Shape. Share. Engage.

– For a sustainable and livable campus.

In addition to studying and teaching, there are many other opportunities at the Technische Universität Braunschweig to get involved on a voluntary basis – to make lasting changes and shape things yourself, or simply to be part of it. The Sandkasten platform offers an possibility for orientation and networking.

The idea is that people who spend a lot of hours a day at TU Braunschweig help shaping the campus as a working and living space.

Make sustainability your project!

The Sandkasten team of the Transfer Services of the TU Braunschweig accompanies participatory projects on the topic of 'sustainability'. Sandkasten projects enable solutions through joint thinking and action and promote cooperation and creativity.

Anyone who has a good idea for a sustainability project can share it with the community on the Sandkasten platform. Interested parties can get in touch and become part of the project team or support in other ways.

**There is nothing good,
except: you do it.**

www.sandkasten.tu-braunschweig.de



Gestalten. Teilen. Engagieren.

– Für einen nachhaltigen und lebenswerten Campus.

Neben Studium und Lehre gibt es an der Technischen Universität Braunschweig unzählige Möglichkeiten, sich ehrenamtlich zu engagieren – Dinge nachhaltig zu verändern und selbst zu gestalten oder einfach nur dabei zu sein. Eine Möglichkeit zur Orientierung und Vernetzung bietet die Sandkasten-Plattform.

Der Gedanke ist, dass Menschen, die sich täglich viele Stunden an der TU Braunschweig aufhalten, den Campus als Arbeits- und Lebensraum mitformen.

Mach Nachhaltigkeit zu deinem Projekt!

Das Sandkasten-Team des Bereichs Wissenstransfer im Transferservice der TU Braunschweig begleitet partizipative Projekte zum Thema „Nachhaltigkeit“. Sandkasten-Projekte ermöglichen Lösungen durch gemeinsames Denken und Handeln und fördern Kooperation und Kreativität.

Wer eine gute Idee für ein Nachhaltigkeits-Projekt hat, kann diese auf der Sandkasten-Plattform mit der Community teilen. Interessierte können sich melden und Teil des Projektteams werden oder auf andere Art und Weise unterstützen.

**Es gibt nichts Gutes,
außer: Du tust es.**

www.sandkasten.tu-braunschweig.de